

mit 50 Personen angegeben. Um 1915 schon 150 Leute, die vorwiegend Uniformen und Decken herstellten. Nach dem ersten Weltkrieg wurden die beiden Fabriken vereinigt als Weisweiler Textilwerke. Bis im Jahre 1944 die Spinnerei der Unteren Rössler-Mühle durch Bomben größtenteils zerstört wurde. Die Obere Rössler-Mühle wurde bis 1960 von Karl Rössler noch als Reißwollfabrik geführt. Die Gemeinde Weisweiler erwarb das Grundstück von Rössler und baute die Straße Berliner Ring sowie die Festhalle auf dem Gelände.

Wir vom Geschichtsverein Eschweiler Arbeitskreis V – Weisweiler, würden uns über die Berücksichtigung eines der o.a. Vorschläge freuen.

Für Ihre Bemühungen bedanke ich mich im voraus.

Mit freundlichem Gruß

